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Comentario / Arturo Zaldívar (Ministro en retiro – SCJN) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hay muchos jueces y juezas en el Poder Judicial que son 
honorables, que son honestos, incluso manifestaron que son la mayoría, entonces la Reforma no hay 
que verla individualizada, sí hay algunos jueces que son buenos, hay algunos jueces que no lo son, sí hay 
algunos que son corruptos, otros que no lo son,  sistémicamente si es necesario o no y,  en su caso, hacia 
dónde tenemos que ir, una reforma a la justicia, en particular, una reforma al Poder Judicial. Es muy 
curioso, apenas ayer, después de más de 6 años de que se empezó a hablar de la posibilidad de una 
reforma, la Presidenta de la Corte acepta que sí se requiere una reforma, nunca habían tenido la mínima 
autocrítica. Lo que está apostándose es por un nuevo modelo de persona juzgadora, extraído por una 
mayor cercanía con el pueblo”. 
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